



KURZMELDUNGEN

Wie weiter beim Bell-Areal?

Kriens Ende Juni haben die Stadt Kriens die Logis Suisse AG Krienser:innen dazu eingeladen, Hinweise und Wünsche zu den künftigen Stadträumen auf dem Bell-Areal zu formulieren. Am Infoanlass und im Nachgang dazu via Onlineformular gingen viele wertvolle Hinweise ein. An einem weiteren Informationsanlass soll jetzt die Öffentlichkeit erfahren, wie diese Hinweise in die weitere Arbeit des Planerteams einfließen oder bereits eingeflossen sind. Ein weiteres Thema ist die Zwischennutzung des Bell-Areals – damit das neue Stück Stadt schon vor und während der Umgestaltung erlebbar wird. Der Anlass findet am 25. Oktober 2021 um 19 Uhr statt und findet im Schappesaal des Kulturquadrats statt. Anmeldungen sind bis 18. Oktober 2021 möglich auf www.kriens.ch.pd/bw